

Gießener Anzeiger vom 20. Dezember 2011



Adventessen

Mitglieder der Deutsch-Philippinischen Gesellschaft Gießen waren bei der „Brücke“, der Fachberatungs- und Tagesaufenthaltsstätte für wohnungslose Menschen in der Ludwigstraße zu Gast und kochten für die Bedürftigen. Später luden sie die Gäste noch zu Kaffee und Kuchen ein. Einmal im Jahr in der Adventszeit versorgen die Frauen um ihre Vorsitzende Ida Wagner diese Menschen und wollen damit ein Zeichen setzen. Am Ende des Adventssonntags blickten sie zumindest in glückliche und dankbare Gesichter.

kg/Foto: Jung